
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

錦城の風 
錦城小学校だより 令和５年５月号 

４月２５日（火）には、授業参観・学級懇談会・PTA総会が行われました。 

授業参観では、子供たちの日頃からのがんばりの姿が伝わりましたでしょうか。少しでも伝わっていれば嬉

しい限りです。一人一人が日々目標とする自分の成長の姿の具現化に向け、自分の力を精一杯発揮していま

す。その姿をご覧いただけ、子供たちも嬉しかっただろうと思います。よかったところを大いに褒め、認めていた

だき、今後のお子様の自信ややる気の高まりにつなげていただきたいと思います。 

また、学年懇談会や PTA 総会にも多数の皆様のご参加をいただき、誠にありがとうございます。大和会長

様を中心として、今年度のPTA活動もよりよく展開されていくことを確信いたしました。今後も会員の皆様のご

理解とご協力の程、何卒よろしくお願いいたします。 

  

学校生活を通して子供たちに育成したい資質・能力！ 

授業参観・学級懇談会・PTA総会 
ありがとうございました！ 

４年ぶりのPTA総会では、２０３０年頃の社会において求められる資質・能力についてお話させていただきま
した。Society5.0 を迎えようとしている現代社会は、まさに皆様のお子様が大人になり社会を担う存在となっ
ている頃です。この頃に求められる資質・能力として、主体性と協働性が重要だと言われています。 
現代社会に生きる子供たちは、我々大人達が生きてきたこれまでとは違い、テクノロジーが進化するというこ

と以上の大きな変化の中で生きています。前例のない社会問題や環境問題に直面する中で育ち、将来にわた
りこれらの問題に向き合っていかなければなりません。 
このような社会で子供たちには、様々なことを自分ごととして捉え積極的に行動できる力と、様々な人と協力

し課題を解決できる力が求められます。このような力を高められるように、学校では一人一人が学習や生活の
中で、自分で考え行動できる主体性と、友達と関わりながら学びを深め、課題を解決できるという協働性を育
めるよう取組を進めていきたいと考えています。取組の詳細は、学校便りにてお伝えしていきます。 

文部科学大臣表彰受賞！ 

本校における長年の読書活動への取組の推進が認められ、文部科学大臣
表彰をいただきました。今後も、取組を継続することで、子供たちの豊かな心
の育成につなげていきたいと思います。長年にわたり本校の読書活動の推進
にご協力いただいている皆様に心より感謝申し上げます。本当にありがとうご
ざいました。今後ともご協力の程、何卒よろしくお願いいたします。 

１年生が国語で音読をしています。音読は基礎基本として非常
に重要です。音読を継続することで、知悉語彙数が増え、いろ
いろな言葉を使えるようになっていきます。 

６年生が算数「対称な図形」の学習で、提示されている図形の
構成要素などについて話し合っています。自分の考えをもとに
交流し合うことで、新たな気付きを得ることができます。 
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 ４月１９日（水）に任命式が行われまし
た。児童会会長の富永佳蓮さんの堂々とし
たあいさつ、そして、各委員会委員長の熱
い想いの込められた所信表明に感動する
とともに、今後の活動の展開が楽しみにな
りました。 
学校を代表するリーダーとして、「利他

の心」と「為事の意識」で取組を進めてく
れるものと期待しています。 
 

 

 

 

 

 

 

任命式 ～よりよい学校生活の実現に向けて～ 

【３年 町探検】 
総合的な学習の時間に、町探検に行き

ました。市内の様々な施設を見学すること
で、自分たちの生活を支えてくれる公共施
設の役割に気付いていきます。自分の住ん
でいる市の様子を知る大事な学習です。 

日常の風景より ～感動は日々の学習の中に～ 

 
 

 

 

 

しゅたいてきな 主体的な児童の姿を目指して！～学級力アンケートの取組～ 

5月 1２日（金）に、5年 2組で学級活動にて学級力アンケートの公開授業が行われました。 
これは、今年度、子供たち一人一人の主体性を育むために学校全体で実践していく取組です。今回は、子供たち

の事前アンケートの結果から、「行きたくなる学校にするには」というテーマで、目的を達成するため自分たちの行動
をどうしていけばよいのかを全員で考えました。全員が主体的に考え目標を決められた貴重な 1時間となりました。 

 

コミュニティ・スクール（CS）スタート！ 

5月 8日（月）には、第 1回学校運営協議会（CSの会）が行われました。 
今回の会議では、CSの目的や今後1年間の取組などについて確認しました。また、地域

とともによりよい子供たちを育てることを目指して、「錦城っ子応援隊」を募集することとなり
ました。この募集案内は、今後、長子のお子様に配付させていただく予定です。ご協力いた
だける方は、ぜひご登録をお願いします。尚、委員の皆様は右記の通りです。 
保護者・地域の皆様とともに、地域一丸となってお子様のよりよい成長につなげられるこ

とを心より願っております。今後とも、何卒ご協力の程よろしくお願いいたします。 
 

会  長  山下修平 
副会長  大和広拓 
委  員  毛利  修 
        立花奈々子 
        飯貝温子 
CSC    川東万起子 

【２年 遠足】 
遠足で中央公園に行きました。青空のもと、思いっきり遊具で遊んで、楽しい

時間を過ごせました。アスレチックの遊具では、体幹を鍛えられたり、普段使わな
い筋肉も使うことで巧緻性をはじめ、様々な身体能力が高められたりします。 

【４年 遠足】 
遠足で、山中の漆器づくりを見学しました。職人さんの見事な
腕前に、子供たちの目はくぎづけ・・・。この見学は、本物の素晴
らしさと伝統文化を体感できる貴重な学びの時間となりました。 
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